

ご当地キャラ博 in 彦根 2013 参加報告

日 時 平成25年10月19日(土) 9:00~15:00

場 所 彦根市中心市街地

ご当地キャラ博 in 彦根2013に参加してまいりました。当日は早朝より自宅を出発しましたが、朝から雨模様でした。我らがきょうかい君、あいちゃんは雨天使用不可のため、どうなることかと思いつつの出発でした。

彦根の会場に到着すると心配だった雨も上がり路面



も乾き始めており、ひとあしんです。これも、きょうかい君、あいちゃんの普段の勤勉な活動のたまものだと感動しました。

朝9時からキャラクターの登場となり、我々のブースの前にてきょうかい君とあいちゃんは二人並んで自分達の名刺を配り、写真撮影等を行いながらの時間となりました。多くの子供たちから「きょうかい君って何?」「これは何?」そして実際に持ち込んだ杭を使用して境界杭の説明、土地家屋調査士の説明もできました。



ところで、我らが愛知会の隣は、北海道のご当地キャラ「メロン熊」のブースでした。きょうかい君がメロン熊にガブリッと噛まれるハプニングもありましたが、大変多くの集客が



あり、子供からお父さん、お母さんまでの幅広い層に対して、きょうかい君、あいちゃんを使用したの広報



活動ができました。また、少しでも多くの子供たちが「じめんのボタン」のように小さな紙1

つから境界杭に興味を持ってくれる、そして制度全般の理解へとつながる広報活動を目指し今後も続けていきたいと思いました。



広報部



長 本間秀樹